

CAP Finistère

Numéro spécial
interviews

PS 

Penn Ar Bed

L'hebdomadaire de la Fédération du Finistère du Parti Socialiste

habilité à publier les annonces légales et judiciaires - ISSN 1269-0791 - 0,50 euro

N° 1105

VENDREDI 24 JUILLET 2015

Dispensé de timbrage BREST CTC

La France dans le monde

Chaque semaine nous donnons la parole à des universitaires, des responsables associatifs, des socialistes français installés à l'étranger ou des élu-es pour qu'ils nous apportent leur vision du monde, qu'ils nous présentent le sens de leurs travaux.

Il nous a semblé intéressant de croiser leurs interviews pour en tirer un message plus global sur l'état de notre société et du monde.

Dans ce premier numéro spécial, nous avons décidé de nous pencher sur la question du rôle et de la place de la France dans le monde, en particulier en Amérique latine et en Afrique.

Notre pays occupe une place particulière dans le concert des Nations. Et François Hollande est le porte-parole de cette singularité dans tous les pays qu'il visite. À l'inverse de son prédécesseur, qui clivait et qui utilisait les enjeux de politique internationale à des fins de politique intérieure, le président de la République défend les intérêts de la France et de la démocratie dans le monde et favorise les coopérations plutôt que les confrontations. C'est particulièrement net dans les Caraïbes et en Amérique latine, insistait le spécialiste de l'Amérique latine, Jean-Jacques Kourliandky, le 29 mai 2015.

La France peut aussi intervenir, militairement, pour aider les États à se défendre contre les groupes islamistes, comme elle le fit lorsque le Mali risquait de tomber sous leur coupe. L'idéologie des mouvements islamistes est particulièrement inquiétante comme le soulignait en février 2015, Laurent Lesert, secrétaire de la section socialiste de Douala au Cameroun : « **On est pour Boko Haram ou on est contre eux. Il n'y a pas de demi-mesure.** »



La voix de la France est respectée

Ces mouvements profitent du sous-développement pour recruter. Ils instaurent la violence et créent ainsi un cercle vicieux.

Les collectivités locales socialistes, comme Brest métropole, notamment, mais aussi le Conseil départemental, portent des projets de coopération avec leurs partenaires d'Amérique latine ou d'Afrique. C'est ainsi que François Konseiga, maire de Saponé, ville du Burkina Faso jumelée avec Brest, nous expliquait en juillet 2014 comment un projet de grande ampleur, pour l'accès à l'eau et l'assainissement a pu être réalisé.

La coopération est aussi économique, comme nous l'expliquait le vice-président de la région Bretagne en charge de l'agriculture, Michel Morin, en mai 2014. La Chine peut être un formidable marché pour l'agriculture bretonne. Longtemps considérée comme une puissance industrielle concurrente, la Chine est aussi un débouché pour les productions agricoles et agroalimentaires bretonnes qui disposent de nombreux atouts. Pour les Chinois, l'agriculture bretonne est synonyme de savoir-faire, de qualité et de sécurité.

Internationalistes, les socialistes placent toujours la solidarité et la coopération au cœur de leurs engagements.

CAP
FINISTÈRE

26 B, rue Aristide-Briand
29000 QUIMPER

DÉPOSÉ LE 23/07/2015



PRESSE
URGENTE
DISTRIBUÉE PAR
LA POSTE

Qualité de l'eau

La reconquête de la qualité de l'eau en Bretagne était l'un des enjeux des dernières élections régionales.

À l'heure du bilan, force est de constater que la méthode adoptée par la majorité régionale était bien la bonne.

La commission européenne vient de lever toutes les contraintes administratives pesant sur cinq bassins versants dans lesquels la concentration en nitrates n'a pas dépassé les normes depuis trois années consécutives.

Ce succès doit être mis à l'actif des associations de protection de l'environnement, des agriculteurs et des élus qui ont su se mobiliser, ensemble, pour reconquérir la qualité de l'eau.

Ce résultat confirme la justesse des analyses de la majorité régionale : en mobilisant tous les acteurs, les Bretons sont capables de relever tous les défis auxquels notre région est confrontée.

PS29

Chiffre de la semaine

100 millions d'euros

C'est le montant du fonds destiné à soutenir les maires qui construisent des logements. Une aide de 2000 euros par logement sera accordée aux municipalités.